

SNS型ロマンス詐欺の高額被害が発生！（8/12）

岩見沢市居住の80歳代男性が、SNSで知り合った日本人女性を名のる者から、投資話を持ちかけられ、投資会社の幹部の女性を名のる者を紹介され、令和7年7月11日から同年8月3日の間、十数回にわたり、岩見沢市内の複数のATMから合計約1,200万円を振り込み、だまし取られる被害が発生しました。

※ SNSは非対面でやり取りが出来ることから、犯罪に巻き込まれる危険性が潜んでいます！

※ 個人口座への入金を要求された場合は詐欺を疑ってください！

実際に会ったことがない人からお金の話をされたら詐欺です！

お金を要求する文言例

- 「2人の将来のために投資でお金を増やそう」
- 「会いたいから旅費を送って欲しい」
- 「荷物を送るから手数料を払って欲しい」

【金融機関の皆様へ】

- 詐欺被害者は、高額現金を引き出したり、振り込んだりすることが予想されます。声掛けやモニタリング強化をいただき、積極的な通報をお願いします。

【すべての事業者等の皆様へ】

- この情報は、できる限り多くの道民の皆様に伝達できますよう、傘下企業、ご家族、ご友人、お知り合い、ご近所の方に対して転送するなど、広く情報提供をお願いします。

北海道警察本部 生活安全企画課特殊詐欺抑止対策係

011-251-0110（内線3029）